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３月(弥生)に入りました。月日の経つのは早いもの
です。梅の花も咲き、桜のつぼみも少しずつ膨らんで
きています。北陸新幹線の開業も１週間後に迫りまし
た。まだまだ寒い日はあるものの、着実に春が近づい
ています。わくわくした気分になりますね。

先週末に「６年生を送る会」を開催しましたところ、
保護者の皆様をはじめ、ご家族、地域の皆様には、お
忙しい中、たくさんご来校いただき、心より感謝して
おります。それぞれの学年らしさや持ち味が発揮され
た、心温まる会になったと、教職員一同喜んでいます。

さて、平成26年度も残すところ３週間となりました。
各学級では今年度のまとめに落ち着いて取り組んでい
ます。各学年がそれぞれの学年で学ぶべきことをしっかり学び、積み残しのないようにして進級
できるように、指導の充実に努めたいと思っております。

６年生は卒業まで約10日間となりました。小学校生活のまとめと中学校生活への準備に忙しい
日々を送っています。来週からはいよいよ卒業式に向けての練習が始まります。卒業式は学校行
事の中で最も大切で厳粛な行事の一つです。６年生の子供たちが、140年の歴史と伝統をもつ入善
小学校の一員として誇りと自信をもって巣立つことができるように、格調高く、素敵な卒業式に
したいと考えています。各ご家庭におかれましては、子供たちがこれからも規則正しい生活が出
来るよう、ご配意をお願いいたします。

アクションプランへの取組の結果です
本校では、本年度、右

のように３つのアクショ
ンプランを立て、望まし
い生活習慣や学習習慣を
身に付けることをねらい
に取り組んできました。
その結果をお知らせしま
す。なお、ゲンキッズ作
戦は年間を通して７回取
り組みましたが、ここで
は、第1回(5月)と第7回(2月)
の比較でお知らせします。

「あいさつ」及び「家庭学習」については達成
率がそれぞれ93.3%、94.3%となり、満足できる結
果となりました。特に「家庭学習」については、
大きな伸びとなりました。標準学力調査の結果等
を受けて、子供たちがしっかり取り組んだ成果と
考えます。また、学力向上に向けての教職員の意
識が向上したからだと考えます。「食事のマナー」については、５月よりも向上していますが、残
念ながら目標の90％を下回る結果となりました。好ましい生活習慣や学習習慣が身に付くよう、
これからも継続して指導していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
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６年生を送る会（2月27日）

各学年の特色ある活動が素敵でした
２月27日に開催した「６年

生を送る会」は、たくさんの

保護者の方々、地域の方々に

ご来校いただき、温かい雰囲

気の中で、楽しく終えること

ができました。

劇やけん玉、群読、合奏、

６年生との対戦型のゲームな

ど、工夫を凝らした各学年の

出し物はどれも素晴らしく、

普段の学習では見られない子

供たちの姿を見ることができ

ました。何よりも、一人一人

が自分の役割を立派に果たし

ていることをうれしく思いま

した。忙しい中で時間を生み

出して練習した先生方の合奏

も楽しく、大いに盛り上がり

ました。

６年生は48名と少ないなが

ら、男女の仲が良く、楽しい

ことが大好きでした。また、

下級生にも優しく接すること

ができる素晴らしい子供たち

でした。今年度、入善小学校

の欠席者ゼロの日が増えたの

も、素敵な６年生がいたから

だと思います。

企画・運営を立派に務めた

５年生の子供たちをはじめ、

各学年の子供たちの頑張りを

心から称賛するとともに、５

年担任の石原先生、清水先生、

また、各担任の先生方のきめ

細かな指導に対してお礼を言

いたいと思います。

昭和6１年度卒業生の皆様より寄贈していただきました

会議用テーブル（キャスター･幕板付）８脚
入善小学校自卑同窓会｢42歳祝賀会（2月7日開催)｣の折りに、

昭和61年度卒業生の皆様より、会議用テーブル（キャスター・

幕板付）８脚を寄贈していただきました。心より御礼申し上げ

ます。これまで会議室で使用していたテーブルは、平成元年度

に購入されたもので、重く、痛みが目立っていました。今回寄

贈していただいたテーブルは天板がベージュ色。会議室が見違

えるように明るくなりました。また、移動させることが容易で、

多様なテーブル配置がスムーズに行えるようになりました。会

議室に限らず、様々な場面で活用させていただきます。


